Builders of the adytum

Mensaje de Equinoccio

Septiembre de 2024 – Hacer de cada momento un equinoccio

Un equinoccio solar es un momento en el tiempo en el que el Sol cruza el ecuador de la Tierra y aparece directamente sobre el ecuador y no al norte o al sur de él. En el día del equinoccio, el Sol parece salir "justo por el oriente " y ponerse "justo por el occidente". Esto ocurre dos veces al año, alrededor del 20 de marzo y el 23 de septiembre. Con mayor precisión un equinoccio se define tradicionalmente como el momento en que el plano del ecuador de la Tierra pasa por el centro geométrico del disco solar. Este detalle nos servirá para este mensaje.

En este contexto, hay principios espirituales a considerar, los cuales se pueden encontrar en los escritos de Paul Foster Case:

En primer lugar, "... El don principal del entendimiento espiritual es la consciencia de la "vida eterna", que es realmente la participación en un tipo de consciencia de la vida diferente en calidad a la de nuestras interpretaciones ordinarias limitadas por el tiempo."

Segundo: "Recordar que Dios vive en nosotros...", en cierto sentido es una superación de las limitaciones usuales de nuestro concepto de tiempo. Y, "... tal vez, la totalidad de lo que la mayoría de nosotros llamamos Pasado o Futuro, realmente existe <u>ahora</u>, como una realidad que lo incluye todo, presente como un todo, y en todos sus detalles, para la Mente Universal."

Por último: "... El sexto sendero de Tifareth, es "enviado para reunir las emanaciones de la influencia arquetípica." Los poderes de este mundo arquetípico están fuera de los límites del tiempo. El ego en todos nosotros también está fuera de estos límites y la realeza que está indicada por Melek, el rey en hebreo, uno de los nombres de Tifareth, está igualmente por encima y más allá de nuestro concepto del tiempo. La verdadera consciencia del Ego está libre de estos engaños particulares, arraigada en la idea común de que el pasado <u>fue</u> y el futuro <u>será</u>, mientras que sólo el presente es real y existe.

Aprovechemos esta oportunidad para liberarnos de estos engaños particulares, examinando cómo, simbólicamente, el equinoccio de otoño puede proporcionar una imagen que puede enfocar nuestra atención exactamente en dónde puede hacer el mayor bien en el momento.

El Equinoccio de Otoño en el hemisferio norte y el Equinoccio Vernal en el hemisferio sur, ocurren al comienzo del signo astrológico de Libra. Los astrólogos nos dicen que el Sol en Libra está en su "caída", al estar ubicado a 180 grados del signo de fuego de Aries. Desde esta posición, Libra comienza un barrido descendente a través del Zodíaco en el hemisferio norte, mientras estas energías solares continúan disminuyendo desde finales de septiembre hasta finales de octubre y más allá, hacia la temporada invernal. En el hemisferio sur, sucede lo opuesto, al moverse desde la primavera hacia el verano.

El significado simbólico de este signo astrológico, Libra, La Balanza, nos permite imaginar cada momento como un acto de equilibrio. Del mismo modo, si nos imaginamos en el sexto Sefirah, Tifareth, en el Centro mismo del Árbol de la Vida, podemos visualizarnos equilibrados cósmica e individualmente, como en un punto de apoyo mágico, donde todo está en equilibrio, en todas las direcciones. Esto está ilustrado bellamente en la Clave 21, El Mundo. (Recordemos, Saturno está exaltado en Libra).

Si bien no todas las acciones son críticas, la práctica en los asuntos pequeños nos prepara y fortalece para la acción correcta en todas las cosas. Este momento de contemplación toma el "tiempo" justo para hacer un reconocimiento consciente de nuestra dependencia completa de la Voluntad Superior. Al hacerlo, nos conectamos con la Fuerza Solar Interna que no mengua y no puede disminuir.

A través de practicar repetidamente en el momento, perfeccionamos un sentido del equilibrio, que afecta la calidad de toda nuestra vida. En ese momento podemos preguntarnos, por ejemplo, si lo que estamos a punto de hacer es una bendición para nosotros y para los demás o si causará sufrimiento. ¿Nos elevará o nos degradará? Tomar un momento para considerar qué expresará mejor este Amor Superior al que estamos accediendo, por medio de esta "meditación momentánea" es beneficioso y protector tanto para nosotros como para todos aquellos con quienes interactuamos. Nos abre a la manifestación de la Consciencia Superior, enriqueciendo así todas nuestras vidas. En última instancia, da como resultado la realización del Cristo interno, que nuestro trabajo debe ayudarnos a lograr.

Quienes estamos en el Sendero, comprendemos plenamente que "El Camino de la Liberación es el Camino del Amor". Al hacer de esta Ley Perfecta de la Libertad nuestra prueba de todo lo que pensamos y decimos, encontramos este Equilibrio Perfecto "activo en nuestro Centro del Corazón".

Que nos movamos <u>conscientemente</u> hacia el ciclo venidero con la seguridad de recibir la guía que emana del EGO Central en nuestro Centro más profundo. Desde este punto de vista en el "Tiempo Universal" podemos tomar en cada momento una acción sincera, viviendo así verdaderamente en el Amor que buscamos.

En L.V.X.,

Builders of the Adytum